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INTERPELLANZA 

L’Attesa Infinita: La Lunga Odissea dell’interrogazione Senza Risposta. 

 

Onorevole Signor Sindaco, 
Onorevoli Signori Municipali, 
avvalendomi della facoltà concessa dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento comunale della 
città di Locarno), mi pregio inoltrare la seguente interpellanza relativa alla mia interrogazione del 
novembre 2022 concernente il centenario del Patto di Locarno. 

Avendo precedentemente presentato un'interrogazione a novembre 2022 riguardante il centenario 
del Patto di Locarno, con l'intenzione di comprendere cosa si stesse facendo e di sensibilizzare il 
Municipio sull'importanza di non lasciarsi sfuggire questa straordinaria opportunità, mi trovo a 
dover esprimere il mio disappunto per il mancato riscontro da parte dell'Amministrazione Comunale. 

La mancata risposta, nonostante il termine di 60 giorni previsto dalla LOC, è motivo di 
preoccupazione e lascia insoddisfatti i cittadini interessati a comprendere l'impegno e le azioni 
intraprese per celebrare degnamente il centenario del Patto di Locarno. In considerazione del 
carattere internazionale dell'evento, della sua risonanza storica e dell'opportunità di promuovere la 
nostra regione, è essenziale ottenere chiarezza sulle iniziative del Municipio. 

Pertanto, con questa interpellanza, sollecito risposte tempestive e dettagliate, affinché la comunità 
possa essere adeguatamente informata sulle iniziative e sui programmi previsti in occasione di 
questo importante anniversario. 

Nell'interrogazione, citavo Baruch Spinoza: "La pace non è l'assenza della guerra, ma una virtù, uno 
stato d'animo, una disposizione alla benevolenza, alla fiducia, alla giustizia." Possiamo cogliere 
l'occasione per ricordare al mondo che la pace è il valore più alto per la nostra vita. È fondamentale 
sottolineare che è un atto educativo: la pace si impara. Non lasciamoci sfuggire questa occasione. 
Soprattutto, in questo periodo storico.  

Abbiamo una grande opportunità tra le mani, cerchiamo di trarne il miglior vantaggio per l’insieme.  

Spero solo che il ritardo nella risposta all'interrogazione non sia dovuto all'imbarazzo di aver 
compiuto pochi progressi fino a quel momento. 

Alla luce di quanto descritto, pongo i seguenti quesiti a questo Municipio: 

1. Qual è il motivo del ritardo nella risposta all'interrogazione inviata più di un anno fa, 
considerando che la LOC stabilisce un termine di 60 giorni per fornire una risposta? 

2. Ci sono circostanze specifiche o difficoltà incontrate dal Municipio che hanno contribuito al 
ritardo nella gestione dell'interrogazione riguardante il centenario del Patto di Locarno? 
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3. Quali misure il Municipio intende adottare per garantire che future interrogazioni e 
interpellanze vengano gestite tempestivamente, rispettando i termini previsti dalla 
normativa comunale? 

4. In che modo il Municipio intende rimediare al ritardo nella risposta e assicurare che venga 
fornita una risposta completa e approfondita all'interrogazione presentata? 

5. Quali sono, per il futuro, le garanzie che il Municipio può offrire per migliorare la trasparenza 
e l'efficienza nel trattamento delle interrogazioni dei consiglieri comunali? 

 

Con la massima stima. 

Marko Antunovic (primo firmatario)  
Francesca Machado 
Morena Cirulli 
Sheila Mileto 


